

qu'elle possède déjà. Nous croyons qu'il ne ferait en cela qu'une acte de justice, et pour son propriétaire qui, depuis vingt ans s'est dévoué exclusivement aux intérêts agricoles, sans presque rien recevoir du gouvernement, et pour les nombreux lecteurs de la *Gazette*, qui éprouveraient du plaisir et même de l'orgueil à voir prospérer de toutes manières une revue dont ils ne peuvent réellement plus se passer.

*Le Courrier du Canada.*

Québec, 6 août 1881.

La *Gazette des Campagnes*, publiée à Ste Anne de la Pocatière, est entrée dans sa dix-neuvième année d'existence. Cette publication a eu de grandes difficultés à surmonter; et c'est grâce à l'énergie de son directeur qu'elle a pu se maintenir jusqu'à ce jour. Nous constatons avec plaisir que la *Gazette des Campagnes* a pris de nouvelles forces et qu'elle s'attend à une longue et heureuse vie. Nous lui souhaitons succès de tout cœur.

*Le Canadien.*

Québec, 6 août 1881.

Cette intéressante feuille hebdomadaire vient de commencer sa dix-neuvième année de publication. Pour un journal exclusivement agricole, c'est un âge respectable; dans notre province c'est un succès unique. Combien d'autre journaux fondés dans l'intérêt des populations rurales n'ont vu le jour que pour disparaître aussitôt faute d'abonnés.

Les débuts de la *Gazette des Campagnes* ont été difficiles. Comme l'enfant faible et malade, elle était menacée sans cesse d'une fin prochaine. Mais son énergique directeur ne s'est pas laissé aller au découragement comme tant d'autres. Il avait confiance dans l'avenir: il espérait qu'un jour nos cultivateurs comprendraient mieux la bienfaisance de l'instruction agricole. Les prévisions de notre confrère n'ont pas été déçues, le temps s'est chargé de sanctionner son œuvre en lui donnant des proportions très-encourageantes. M. Proulx ne doit pas regretter son travail et ses veilles. Toutefois, nous ne pouvons nous empêcher de faire remarquer qu'il